

**Grußwort Bürgermeister Kleine-Frauns
anlässlich Fährtenhundeproofung
der Landesgruppe Westfalen**

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freunde des Hundesports,

der berühmte Naturforscher Charles Darwin war es, der einst feststellte: „Es ist wohl kaum zu bezweifeln, dass die Liebe zum Menschen beim Hund zu einem Instinkt geworden ist.“ In der Tat beruht die Liebe auf Gegenseitigkeit – was die Mitglieder der Ortsgruppe Lünen-Brambauer des Vereins für Deutsche Schäferhunde immer wieder unter Beweis stellen.

Für Sie ist die Arbeit mit Hunden nicht nur eine Freizeitbeschäftigung, sondern eine Passion und zugleich eine Verpflichtung. Das wird auch deutlich bei den vielen Veranstaltungen, die Sie ausrichten. Und so habe ich gerne die Schirmherrschaft über die aktuelle Fährtenhundeproofung der Landesgruppe Westfalen übernommen, die Sie in Brambauer ausrichten.

Ich wünsche der Veranstaltung viel Erfolg – allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern gutes Gelingen und den Zaungästen gute Unterhaltung.

Herzliche Grüße

Ihr

Jürgen Kleine-Frauns
Bürgermeister der Stadt Lünen